VIE ASSOCIATIVE Sortie en raquettes

L'Alerte chambérienne en Haute-Savoie



Balade en raquettes au chalet de l'Aulp de Seythenex, dimanche dernier.

Dimanche 17 février, les membres de la section randonnée de l'Alerte chambérienne ont effectué une balade en raquettes au chalet de l'Aulp de Seythenex dans le pays de Faverges. Prochaines sorties, le 10 mars au chalet du Nant du Beurre dans le Beaufortain, le 17 mars à Valloire et le 24 mars au dos de Crêt Voland. Sorties ouvertes à tous. Infos au 06 62 27 04 59 ou sectionrando.canalblog.com.